

Agregar a favoritos

 Buscar

Viernes, 25-Jun-10 Actualización: 11:55:09 AM CET **Última hora:** UPyD dice que la reforma laboral no resuelve la dualidad labora... **Usuario** **Hemeroteca** **Fuente**

INICIO CEUTA MELILLA MARRUECOS BLOGS

Editorial Política Cultura Sociedad Economía **Educación** Sanidad Tribunales Medio Ambiente Sucesos Deportes

ESTAS EN: CEUTA ▶ EDUCACIÓN ▶ APRUEBA EL 93% DE LOS ALUMNOS QUE REALIZARON LA SELECTIVIDAD

Aprueba el 93% de los alumnos que realizaron la selectividad

Viernes, 25 de Junio de 2010 , **Juanjo Oliva**



La Dirección Provincial avanzó que los ceutíes están en la media de la UGR.

Pilar Álvarez, jefa de la Unidad de Programas Educativos de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación, comunicó ayer que el 93 por ciento de los alumnos de bachillerato que se presentaron a selectividad la semana pasada ha aprobado sus exámenes.

Cerca de 300 alumnos, 291 según la Universidad de Granada, realizaron las pruebas en los distintos itinerarios que se imparten en los institutos de la ciudad autónoma, las cuales se efectuaron en la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR.

Álvarez señaló que las calificaciones de los estudiantes ceutíes se encuentran en la media de la UGR.

Los alumnos de bachillerato han estrenado la nueva selectividad diseñada por el Ministerio de Educación para adecuar el acceso a los estudios universitarios españoles al Espacio Europeo de Educación Superior, cuya entrada en vigor se completa el próximo curso.

Pruebas como el comentario de texto relacionado con Lengua Castellana y Literatura, Lengua Extranjera además de la elección entre Historia de España y Filosofía, son comunes para todas las personas que concurren. Por otro lado, los alumnos tenían que realizar el examen de una asignatura de su modalidad de acuerdo con la titulación que se hayan propuesto cursar en 2010-2011.

Los jóvenes que se han presentado a la convocatoria de selectividad de junio pudieron conocer sus calificaciones a partir de ayer a las 00.00 horas. Las próximas pruebas tendrán lugar en septiembre.

COMPARTIR ▶



- MÁS LEIDO** de 4 **GALERIAS**
 - ocupaban al mar 20.03.10
 - Dos ciudadanos se lanzan al agua para buscar a los niños 20.03.10
 - Dueñas: "La hipocresía de PSOE y CpM sobre el transporte aéreo perjudica a los melillenses" 20.03.10
 - Tres coches afectados por un incendio tras el 'Real 90' 09.03.10
 - Dueñas reprocha a PSOE y CpM que no exija a ZP lo que reclama a Imbroda 09.03.10

QUIÉNES SOMOS | STAFF

RESTABLECER CONFIGURACIÓN ARRIBA

Copyright © 2010 El Faro.

Edita: Joaquín Ferrer y Cía, S.L. C.Sargento Mena, 8 Ceuta T.956-524148

En conformidad al Art.10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de servicios de la sociedad de la información y de comercio electrónico se informa:

El dominio elfarodigital.es es propiedad y está administrado por Joaquín Ferrer y CIA S.L. con domicilio en:

C.Sargento Mena, 8 Ceuta

CIF: B11901246

Inscrito en el Registro Mercantil de Ceuta, Tomo 36, folio 138, hoja CE-679